

presentante. D'esta Camara ante Oficio fechado en Valladolid, que era su resolucion immodificable de exigir al su propio presidente los gastos hechos, le presentiva la obsequio por ello un expreso voto de gracias, acordando, al mismo tiempo que se cumplgadas a los fondos sociales las cuentas presentadas con que en nombre de la Camara, se huberibieren los representantes, para los gastos de Valladolid.

Habiendo manifestado el Dr. Presidente que el Tesorero le habia negado a pagar algunos libranientos, firmados por el y por el Contador, porque no acompañaban todos los justificantes, y teniendo en cuenta que no todos los pertenecientes a estos pueden tenerlos, se acordó que en lo necesario, a falta de agujillor, cuando no sea posible facilitártelos, acompañe relación de dichos gastos.

Por ultimo, se acordó tambien que el Dr. Munro siga presentando su servicio al Secretario de la junta, con la gratificación que ahora percibe, y no habrá más asunto de que tratar, si levanta la retención.

Talamanca 22 de Diciero de 1900

El Presidente
Francisco Domínguez

El Secretario
Luis Gaballito

Santos	Sesion del 19 de Marzo de 1900
Stúñer	
García	
Pérez del Bartillo	
Bernardo Robles	
Pozo	
Palomero	
Maeso	

Asimido los individuos que al margen se expresan, bajo la presidencia del Dr. Stúñer, y llevada y aprobada el acta de la anterior, se dio cuenta de la dimisión presentada por el tesorero Dr. Munro, siendo nombrado para sustituirle interinamente D. Quintín Ollón.

En asiento quedaron con ratificación los

Flores
Gómez
Gabaldón

Lectura del acta de fusión del organismo que formaban las Cámaras de Comercio con la Liga Nacional de productores y una circular de la Unión Nacional, recomendando con urgencia los trabajos de organización.

El Dr. Werner dice en su discurso, durante la permanencia del Dr. Pareja en Valencia y con ocasión de un banquete con que fue obsequiado, envió el siguiente telegrama a aquella cámara de Comercio:

«Valencia - Mañana Bartolo presidente Cámaras de Comercio = tanguea Sistánica, mis recuerdos están con vosotros y quiero dar un cariñoso recuerdo a la memoria de un ilustre y virtuoso sabio, mi tío salmantino, mi tío valenciano, el Eduardo Pérez Pujol, presidente que fuí de vuestros gemelos. Si nosotros tuviéramos la gloria de oírte nacer en vuestro seno, para votarlos fué la Palma de admirar las manifestaciones de su gran talento y la fortuna de recoger su último suspiro y conservar sus vestigios queridos.

Saludo con toda la efusión de simpatía a Valencia, ciudad de las grandes energías, amante enalazada a la libertad y patria, y a sus valientes y patriotas hijos. - Francisco Werner Presidente Cámaras de Comercio de Salamanca.»

Aprovechando grandes razones un plan de trabajo para organizar la Unión Nacional en la provincia, conviniendo en celebrar una reunión privada preparatoria y importantes elementos que servían como convocados para el día 22 del mismo mes, y después una reunión pública, a la que se invitaria a los señores Pareja y Forta.

No habiendo más asuntos de que tratar, se levantó la sesión.

Salamanca 19 de Marzo de 1905

El Presidente El Secretario
Francisco Werner Luis Gabaldón